
N I E D E R S C H R I F T 

 
über die Sitzung des Beirats für Migration und Integration der Stadt Remagen 
vom 24.08.2017 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Tagungsort:  Restaurant Casa Antonio Lopez   
 
Beginn:  19:10 Uhr 
 
Ende:   20:30 Uhr 
 

Anwesend:  

 
Ausschussmitglieder 
Kenneth Heydecke   
Beate Reich   
 
Mitglied des Beirats für Migration und Integration 
Stanford Keelan   
Vitor Leite Martins   
Silvia Morcuende Alvarez   
Serdar Nasiroglu   
Motee Spanier   
   

Entschuldigt fehlen: 

 
Mitglied des Beirats für Migration und Integration 
Bayramali Er   
Ali Tzinali   
 
  
Der Vorsitzende begrüßt die Sitzungsteilnehmer und stellt die ordnungsgemäße 
Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
Behandelte Tagesordnungspunkte: 
 
 1   Eröffnung und Begrüßung  
    
 2   Vorlage der Niederschrift zur 6. und 7. öffentlichen 

Sitzung 
 

    
 3   Wahl eines neuen stellvertretenden Vorsitzenden  
    
 4   Vorbereitung Wandertag 16.09.2017  
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 5   Teilnahme am Kulturfest Kripp  
    
 6   Verschiedenes  
    
 
 
8. ÖFFENTLICHE SITZUNG 
--------------------------------------- 
 
 
Zu Punkt 1 – Eröffnung und Begrüßung – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Protokoll: 

Der Vorsitzende Vitor Martins begrüßt die Anwesenden und dankt für das 

Erscheinen. Er stellt fest, dass der Beirat beschlussfähig ist. Änderungswünsche zur 

Tagesordnung gibt es nicht.  

   
 
Zu Punkt 2 – Vorlage der Niederschrift zur 6. und 7. öffentlichen Sitzung – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Protokoll: 

Die Niederschriften haben die Mitglieder zur Kenntnis genommen. Es gab keine 

Änderungswünsche.  

zur Kenntnis genommen   
  
 
Zu Punkt 3 – Wahl eines neuen stellvertretenden Vorsitzenden – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Protokoll: 

Silvia Morcuende Alvarez wird ab dem 1. September in Sinzig gemeldet sein und 

muss daher ihr Mandat im Migrationsbeirat abgeben. Da sie zugleich stellvertretende 

Vorsitzende ist, muss diese Position neu besetzt werden. Vitor Martin bedauert das 

Ausscheiden von Silvia und dankt ihr für die engagierte Mitarbeit. Alle Mitglieder des 

Beirats schließen sich dem an. Auf die Frage des Vorsitzenden, ob es Vorschläge für 

die Nachfolge gibt, wird Serdar Nasiroglu vorgeschlagen. Er erklärt sich mit einer 

Kandidatur einverstanden. Serdar wird einstimmig zum neuen stellvertretenden 

Vorsitzenden gewählt und wird vom Vorsitzenden beglückwünscht. Er nimmt die 

Wahl an. Beate Reich erklärt sich bereit, eine kurze PM über den Wechsel zu 

schreiben. 

einstimmig beschlossen   
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Zu Punkt 4 – Vorbereitung Wandertag 16.09.2017 – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Protokoll: 

Die Einladung konnte noch nicht in den Wohnheimen der Flüchtlinge ausgehangen 

werden, da eine arabische Übersetzung fehlt. Diese soll in Kürze erfolgen. Beate 

Reich wird eine PM für die Zeitungen verfassen, damit auch die Allgemeinheit davon 

erfährt und sich anmelden kann. Serdar wird sich um eine Kontakt-Email für den 

Migrationsbeirat kümmern. Der Ablauf soll wie folgt sein: um 10 h soll es einen 

Treffpunkt am Rathaus geben. Von da geht es zur Brücke von Remagen, die dann 

besichtigt wird. Danach geht es mit der Fähre um 12.30 h nach Erpel. Von dort wird 

auf die Erpeler Ley gelaufen, wo gepicknickt wird. Auf die Mengen von Speisen und 

Getränken wird sich zeitnah verständigt, wenn klar ist, wieviel Menschen ungefähr 

teilnehmen. Stan Keelan erklärt sich bereit, alles mit dem Auto hoch zu fahren und 

die Lebensmittel zu transportieren. Motee Spanier will beim Einkauf helfen. Kenny 

erklärt, dass er an dem Termin wegen des Weinfestes nicht teilnehmen kann.  

Beschluss: 

Der Beirat beschließt, für den Wandertag 400 Euro zur Verfügung zu stellen. 

einstimmig beschlossen   
  
 
Zu Punkt 5 – Teilnahme am Kulturfest Kripp – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Protokoll: 

Serdar, Vitor und Ali werden teilnehmen, alle anderen können nicht. 

 
Zu Punkt 6 – Verschiedenes – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Protokoll: 

Die nächste Sitzung des Beirates soll am 12. September, 18 h, im Restaurant Löffel 

stattfinden. 

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die  
Sitzung um 20:30 Uhr. 
 
Der Vorsitzende Schriftführer/in 

gez. 
Beate Reich 
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